

新年あけましておめでとうございます。

平素は皆さまから温かいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年、当院はお蔭さまで30周年を迎える事ができました。

トヨタ自動車が創立50周年を迎えた1987年9月に現在の平和町に新築移転し、「トヨタ病院」から「トヨタ記念病院」に名称を改め、病床数も513床と増えました。

その後「臨床研修指定病院」、「地域周産期母子医療センター」認定を受け、2001年には「ERTヨタ」を開設しました。さらに「災害拠点病院」、「愛知県がん診療拠点病院」、「エイズ治療拠点病院」そして昨年10月には「地域医療支援病院」の認可を受けました。

ただ30歳は成熟した年齢とは思っておりません。まだまだ成長盛りの時期と考えます。これからも地域の皆さまに、ダビンチや最新鋭の放射線治療等の最先端かつ高度な医療を真心を込めて提供できるよう努力してまいります。

さて本年の干支は戌です。犬の様に勤勉で常に皆さまの身近な存在であり、愛着をもって頂ける病院を目指します。「笑顔」と「まごころ」あふれる病院を合言葉に職員一丸となってカイゼンを続けますので、本年もよろしくお願い致します。



病院長 岩瀬 三紀